



県立阿蘇高等学校

たか むね
高 宗みさ子 校長

住所：一の宮町宮地
趣味：かずら細工、茶道
座右の銘：「誠実」
血液型：AB型
星座：蟹座



阿蘇を誇りに思い、
地域に元気もたらす若人を輩出する
地元高校の情熱と
真の人づくりについて
昨年県下初の女性県立高等学校長として
就任された高宗校長に
近況をつづっていただきました。

人は人に 出会つて育つ

平成2年の春、私は阿蘇高校に数学の教師として赴任してきました。そして、1年生を担任することになりましたが、そこには、生涯忘ることのできない出会いが待っていたのです。初めての遠距離通勤と阿蘇の寒さに風邪を引いてしまい、辛い4月でした。ところが、4月の終わり頃、まだ元気のない私は生徒の眼差しに強い衝撃を受けました。私がクラスで話をしているとき、生徒達の眼差しに『信頼』の2文字を感じたのです。まだ足りない私なのに、そんな私を生徒達は信頼している、『信頼』の2文字がきつさも風邪も吹っ飛ばしてくれました。大げさかもしれないが、この生徒達には私しかいない、生徒達の信頼に応えるために私ができる精一杯のことをやらなければと使命感を強くしたのを今も覚えています。

人の話を落ちついで聴こうとしない子どもも達が増えてきたと聞きますが、『人の話を素直に、誠実に聴くことから信頼関係は始まる』、そのことを教えてくれたのが阿蘇高校の生徒達でした。それから7年、私は生徒から多くの感動を与えてもらいました。『信頼』は温もりや勇気を与えてくれることを知りました。歩くと大事に、いかなる時も前向きに一步一步自分の足で歩いていました。

『地域に元気を 発信』

昨年の春に再び阿蘇高校に赴任、不安はありましたが、大好きな阿蘇高校に帰つてこれたことを本当に嬉しく思いました。

『地域に元気を発信』としまった。阿蘇市に元気を発信阿蘇高校としました。阿蘇市にある阿蘇清峰高校・阿蘇高校の活性化は阿蘇市の活力に不可欠である

『人は人に出会つて育つ』、阿蘇高校での7年間、生徒、保護者との出会いによって私自身も育てていただきました。その出会いが私を校長職に導いたことは確かです。

感動・感謝が 元気の源

挨拶一つが観光客に感動を与えることを教えていただきまして、これがからもそのことは大変に大変感動しました。そのこ

とに大変感動しました。『駅から町を歩いていると、小学生、高校生が気持ちのいい挨拶をしてくれました。そのこ

いつているものと信じています。そして、忘れてならないのは、保護者の応援です。今考えてみてもたりない私でした。保護者からすると不満もあつたと思います。しかし、「先生、お世話になります。ありがとうございます」と、いつも温かい感謝の言葉、労いの言葉をかけてくださいました。私はその感謝の言葉に親の願い、教育への期待を感じました。親と同じ思いで生徒達に接することができたのは感謝の言葉のおかげだと思っています。

『観光地もある阿蘇市ですが、観光客がリピーターとなるかどうかは人にある場合も多いです。阿蘇市に住む一人ひとりが自然阿蘇を誇りに思っているか忸怩たる思いがないわけではありませんが、今年県外から来られた方から数件次のようにありがたい言葉を頂きました。『駅から町を歩いていると、小学生、高校生が気持ちのいい挨拶をしてくれました。そのこ

